

Música



Joaquín Sabina se despide de Madrid con emoción pudorosa —P41



Una multitud esperaba ayer el reparto de alimentos por una ONG en Jabalia, en el norte de Gaza. MAHMOUD ISSA (REUTERS)

Israel anuncia que ocupará “toda Gaza” y que aliviará la hambruna

● Netanyahu acepta introducir ayuda “básica” por temor a perder apoyo en EE UU ● El ejército ordena evacuar Jan Yunis, la segunda ciudad de la Franja, antes de un “ataque sin precedentes”

TRINIDAD DEIROS BRONTE
Jerusalén, enviada especial

Israel prepara la ocupación total de Gaza, y para ello cree que debe permitir la entrada de ayuda “básica” antes de que la hambruna entre los palestinos le reste apo-

yo en EE UU. El primer ministro, Benjamín Netanyahu, dijo ayer que, para que nadie detenga a su ejército en su propósito de apoderarse de “toda Gaza”, es necesario “evitar una situación de hambruna”, término que hasta ahora no

reconocía. Netanyahu dijo que entrará una cantidad “básica de comida”, tras dos meses y medio de bloqueo total, y citó a senadores de EE UU que le habían advertido sobre su apoyo. El ejército israelí ordenó la evacuación de Jan Yu-

nis, la segunda ciudad de la Franja, donde anuncia un “ataque sin precedentes”. Francia, Reino Unido y Canadá amenazaron a Israel en un comunicado conjunto con represalias por sus acciones “escandalosas” en Gaza. —P2 Y 3

Sánchez dice que Israel no debería participar y Bélgica se plantea abandonar el festival

Incendio geopolítico después de Eurovisión

J. P. COLOMÉ / H. LLANOS M.
Madrid

El festival de Eurovisión ha demostrado la facilidad con la que un grupo movilizadillo puede aprovechar el televoto. Tras el éxito de Israel, que quedó segundo y ganó la votación del público, los ex-

pertos cuestionan la transparencia del modelo, sobre el que RTVE ha solicitado una auditoría. Pedro Sánchez dijo ayer que, al igual que no pudo participar Rusia tras invadir Ucrania, “tampoco debería hacerlo Israel”. Bélgica se plantea abandonar el festival. —P43

Trump dice que Rusia y Ucrania negociarán “de inmediato” el fin de la guerra

El presidente de EE UU llama a Putin y Zelenski para reabrir el diálogo

M. VIDAL LIY / J. G. CUESTA
Washington / Moscú

Donald Trump, presidente de EE UU, aseguró ayer, tras hablar con Vladimir Putin y Volodimir Zelenski, que Ucrania y Rusia comenzarán “de inmediato” negociaciones para un alto el fuego y para acabar la guerra. Trump, que también contactó con Ursula von der Leyen y otros líderes europeos, sugirió que las partes se reúnan en el Vaticano. Putin insistió en “eliminar las causas profundas de esta guerra”. —P8

La UE y el Reino Unido acuerdan un “reinicio” en sus relaciones

RAFA DE MIGUEL / SILVIA AYUSO
Londres / Bruselas

La primera cumbre bilateral entre el Reino Unido y la UE desde los años amargos del Brexit dio como resultado un “reinicio” de las relaciones, según el primer ministro británico, Keir Starmer. Los primeros acuerdos se refieren a la pesca (para prorrogar los permisos a las flotas europeas hasta 2038), la financiación conjunta del rearme y un plan, que deberá concretarse, para la movilidad de los estudiantes. —P4

Inmigración

El Gobierno prevé regularizar a los llegados a España antes de 2025 —P14 Y 15

Selectividad

Las universidades pactan una única estructura del examen pero no los contenidos —P29 Y 30

crescenta
Hay vida más allá de la bolsa
Invierte en el fondo Private Equity Buyouts Top Performers II
Consulta el folleto y los documentos del fondo en: crescenta.com/invierte/fondos-en-comercializacion
crescenta.com